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意見交換会において出された議会要望について（回答） 

 

令和４年８月２日付４議第６２号にて依頼を受けました件につきまして、下記のと

おり協議結果を回答いたします。 

 

記 

 

１ 議会への要望事項 

（２）森林資源に恵まれた大町市では木質バイオマスエネルギーの活用が重要と思わ

れる。森林活用を全市挙げて取り組む官民協同の体制をつくり、検討を開始す

ること。 

回答：行政へ送付 

 理由：大町市は森林資源に恵まれており、木質バイオマスエネルギーの活用は市の

大きな課題である。本年３月には大町市ゼロカーボンシティ宣言をしており、

ＳＤＧｓの目的にも合致している。官民協同の体制による更なる活用へ向け

検討されたい。 

 

（３）二重市民農園の管理棟のボイラーが更新時期を迎えており、バイオマスボイラ

ーの導入の可能性について検討を始めること。また森林教育の拠点など、新た

な活用策を検討すること。 

回答：行政へ送付 

 理由：ふたえ市民農園の管理棟ボイラーの施設更新において、バイオマスボイラー

導入は、木質バイオマスエネルギーの活用において有効であると考える。初

期投資、維持費、燃料の安定供給など、多岐にわたる観点に立って検討され

たい。 


